



Un nouveau site qui répertorie toutes les données relatives aux changements climatiques a vu le jour. Il émane des plus hautes autorités et des plus éminents scientifiques mais se veut accessible à tous les visiteurs. **C'est le premier observatoire scientifique qui permet de mieux connaître et comprendre les phénomènes liés aux changements climatiques.**

Voici le lien : <http://www.universcience.fr/climobs>

Le site propose dans un menu situé à gauche de la page d'accueil, trois rubriques : constat, mécanismes, projections. En cliquant sur l'un de ces mots le menu se déroule et il est possible de choisir un domaine particulier (exemple : précipitations, neige, océans...). Bien entendu un moteur de recherche interne au site permet d'accéder directement à un thème précis par simple saisie de mots clés.

La page d'accueil peut paraître un peu rebutante, il faut savoir aller au-delà de cet ensemble de courbes et graphiques. Pour cela il suffit de passer la souris sur un graphique ou une courbe pour voir apparaître en clair son domaine d'étude (par exemple : températures continentales depuis 1850), la date de mise à jour, et le lien pour lire l'ensemble de l'article ou de l'étude.

L'avantage de ce site est qu'il offre des données scientifiquement contrôlées, présente des études et des analyses incontestées.

L'inconvénient est sans doute qu'il faut savoir ce que l'on cherche ou bien prendre le temps de découvrir point par point les évolutions sur chacun des éléments du climat et leurs

conséquences.